

18.10.2013 - 14:21 Uhr

La Fondation Jacobs annonce les gagnants du Prix Klaus J. Jacobs 2013 d'un montant total de 1,2 million de francs suisses. Les prix sont remis pour la cinquième fois.

Zurich (ots) -

-

- Le prix Klaus J. Jacobs 2013 de la recherche revient au professeur Greg J. Duncan de la School of Education de l'Université de Californie, Irvine.

- Le lauréat du prix de la pratique d'excellence Klaus J. Jacobs 2013 est l'organisation allemande ELTERN-AG.

Basée à Zurich et active dans le monde entier pour promouvoir le développement des enfants et de la jeunesse, la Fondation Jacobs vient d'annoncer les lauréats des prix Klaus J. Jacobs (<http://jacobsfoundation.org/what-we-do/klaus-j-jacobs-awards/>) de cette année. Le prix 2013 de la recherche, qui s'accompagne d'une récompense d'un million de francs suisses, revient à l'économiste Greg J. Duncan pour ses recherches sur les conséquences à long terme de la pauvreté dans la prime enfance.

Le prix de la pratique d'excellence, d'un montant de 200 000 francs suisses, est décerné à l'organisation allemande ELTERN-AG pour son programme de prévention visant à soutenir les familles ayant de jeunes enfants et plongées dans des circonstances particulièrement difficiles. Les prix Klaus J. Jacobs seront remis le 6 décembre 2013, à l'occasion d'une soirée de gala à l'Université de Zurich.

En mémoire de son fondateur, la Fondation Jacobs remet chaque année depuis 2009 deux prix pour accomplissement exceptionnel dans la recherche et la pratique dans le domaine du développement des enfants et des jeunes : le prix de la recherche Klaus J. Jacobs récompense le travail scientifique ayant une forte pertinence sociale pour le développement de la personnalité des enfants et des jeunes gens. La Fondation Jacobs attache une grande importance au fait que les découvertes scientifiques issues de la recherche interdisciplinaire devraient être appliquées en pratique. Le prix de la recherche Klaus J. Jacobs est doté d'une prime d'un million de francs suisses. Le prix de la pratique d'excellence Klaus J. Jacobs récompense l'engagement exceptionnel d'institutions ou d'individus qui mettent en pratique des solutions innovantes dans le domaine du développement de l'enfant et des jeunes. Il s'agit d'un prix de 200 000 francs suisses.

La Fondation Jacobs est active dans le monde entier pour promouvoir le développement de l'enfance et de la jeunesse. Elle a été créée à Zurich par l'entrepreneur Klaus J. Jacobs en 1989. Chaque année, la Fondation Jacobs alloue un budget d'environ 40 millions de francs suisses pour financer des projets de recherche, des programmes d'intervention et des institutions scientifiques. Elle s'est engagée à soutenir l'excellence scientifique et la recherche factuelle. Avec son investissement de 200 millions d'euros pour soutenir l'Université Jacobs de Brême (2006), la Fondation Jacobs a établi de nouveaux standards en matière de financement privé.

Note à l'attention des médias: Le communiqué de presse intégral, des informations complémentaires et des photos sont disponibles à l'adresse jacobsfoundation.org/awards/mediakit

Contact:

Cathrin Gutwald
cathrin.gutwald@jacobsfoundation.org
T +41(0)44-388-61-26
M +41(0)79-916-70-03

Jacobs Foundation
Seefeldquai 17
CH-8034 Zurich
<http://www.jacobsfoundation.org>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100015583/100745568> abgerufen werden.